

11. Bridge-Turnier 2017 · 80 Teilnehmer · Erlös 4.085,00 €

Am 25. Januar 2017 veranstaltete Familie Theiß das 11. Benefiz Bridge Turnier und konnte 4085,00 € an cf-initiative-aktiv e.V. überweisen. Der Spendenbetrag setzt sich aus Startgeld, Spenden und Tombola zusammen. Die Preise für die Tombola (heuer waren es 120 Gewinne) spendeten zum größten Teil die ortsansässigen Firmen.

An dem Turnier nahmen 80 Personen teil.

Ein herzliches Danke den Sponsoren, Mitspielern und vor allem den Organisatoren Renate und Manfred Theiß aus Neukeferloh. Danke auch an den cfia-Ehrenvorsitzenden Wolfgang Schmitz, der den Turnierteilnehmer jährlich den Spendenzweck erläutert.



In 11 Turnieren wurde die unglaubliche Gesamtspendensumme von 30.672 € erspielt.

Vergelt's Gott für diese wunderbare Partnerschaft!!!

